



Mario Delgado declara “la muerte del *dedazo*”

EL DIRIGENTE SEÑALO
que el acuerdo al que
llegaron será la la ruta
del movimiento

POR URIEL BAUTISTA
nacion@contrareplica.mx

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, afirmó que este domingo es un día histórico al ser el fin del “dedazo” o imposición, ya que lograron por unanimidad un acuerdo democrático, transparente, incluyente e igualitario para la selección de quien deberá coordinar los trabajos de defensa de la Cuarta Transformación.

El dirigente afirmó que inclusive deberían guardar hasta un minuto de silencio por el dedazo porque “hoy queda enterrado para siempre”; además detalló que al acuerdo que llegaron será la ruta definitiva del movimiento.

Durante la Conferencia de Prensa del Consejo Nacional, Delgado Carrillo indicó que el coordinador lo determinarán por medio de encuestas, en las que participarán la Jefa de Gobierno; el canciller Marcelo Ebrard; el senador Ricardo Monreal; el secretario de Gobernación Adán Augusto; y a manera de invitados los legisladores Gerardo Fernández No-



Los aspirantes podrán empezar a realizar recorridos el 19 de junio. **Especial**

roña (PT) y Manuel Velasco (PVEM).

El proceso comenzará el día de mañana con la apertura de registros, en los que cada aspirante deberá de realizar un escrito con los compromisos para darle continuidad a la Cuarta Transformación; junto con su pacto de aceptar los resultados, que serán inapelables, y apoyar al ganador o ganadora.

El morenista señaló que uno de los requisitos es que todos deberán dejar su cargo público. Esto porque los aspirantes podrán empezar a realizar recorridos del 19 de junio al 17 de agosto; mientras que la encuesta será levantada del 28 de agosto hasta el 3 de septiem-

bre; por lo cual el seis de septiembre ya tendrán los resultados de quien será el coordinador.

Por su parte, AMLO hizo un llamado la tarde del 10 de junio, a cerrar filas, para evitar divisiones. Y, reiteró que él no impondrá a algún candidato.

Durante un evento en la huasteca Potosina, el mandatario adelantó que será una vez que el candidato esté definido se pronunciará. Además manifestó su recomendación de apoyar a quien sea el elegido entre los aspirantes porque tienen convicciones.

“Ya no hay dedazo, ni hay destapes, ni hay cargadas. Agregó. •